

NOTA DE PRENSA 2023-11

Madrid 22 de noviembre de 2023

25 CONGRESO DE CATOLICOS Y VIDA PUBLICA

Hemos asistido de nuevo a la nueva edición del Congreso de Católicos y da Pública. En esta ocasión la número 25 con motivo de un aniversario de peso.

Siempre que termina la edición pensamos con sensatez que se ha tratado de una edición insuperable y siempre los patrocinadores nos sorprenden con algo que va más allá del anterior.

Enhorabuena a ACdP y al CEU por esta cuidada nueva edición que ha encerrado sorpresas y encuentros de gran calado

Asistimos al anuncio de la celebración realizada a cargo de S.E. el Cardenal Rouco Varela quien, mediante un recorrido histórico de la evangelización entre diferentes culturas y con diferentes protagonistas, hizo un detallado estudio de la marcha de la Iglesia desde tiempos remotos hasta hoy.

Es curioso ver como en diferentes momentos y tiempos se producen todo tipo de situaciones negativas hacia la Iglesia cosa que, es evidente, fracasó siempre.

La actuación de la Iglesia ha sido siempre exquisita hacia sus hijos y ha servido de ayuda para su evangelización

continuada. De paso también nos hizo ver su apoyo a la paz en el mundo y a la buena convivencia de pueblos y gentes sobre todo en la actualidad, entre guerras y otros males que sufren muchos.



El Cardenal Rouco nos alentó:” **Hay que descubrir de nuevo a Dios como fondo que te causa y fin al que vas”**.

Metidos ya en el congreso en sí, fuimos invitados a disfrutar el programa, que encerraba sorpresas y regalos continuos entre conferencias, talleres y otros momentos que hacen de un congreso una reunión e intercambio de ideas conducentes al encuentro de muchas soluciones en el “trabajo” de **conseguir llevar adelante el lema de este: “EVANGELIZAR”**.

Destacamos la ponencia presentada por D. Jaime Mayor Oreja como de gran categoría de la que ofrecemos su link:

<https://www.forumlibertas.com/25-congreso-catolicos-y-vida-publica/>



Y resaltamos entre otras, una idea del catedrático Juan Arana quien señaló que: **“es la hora del ejercicio adulto de la identidad cristiana de los laicos”**, al reflexionar sobre el papel que van a tener en la vida de la Iglesia.

La oración y la Santa Misa fueron momentos de recogimiento y análisis interior a la vez que sentíamos la presencia de Cristo cercana y protectora. **Orar es tratar de conectar con el Corazón de Cristo.**

Ya solo queda esperar al próximo congreso que, seguramente mejorará lo anterior y volverá a llegar hasta el corazón de los que podamos volver a encontrarnos en su celebración.

Desde CEAAAEC agradecemos y felicitamos a todos los miembros de las organizaciones ACdP y CEU que han hecho posible nuevamente este encuentro al igual que a los ponentes y resto de personas comprometidas en la realización del Congreso.

José Antonio Cecilia
Presidente

Estamos en:



VISITE: www.ceaaaec.es